

Anne et Olivier Chappuis-Schneeberger
Silvie et Xavier Aellen-Schneeberger
Sophie Aellen
Berta Hess-Keller
Hansbeat Hess et famille
ainsi que les familles parentes et alliées
ont l'immense tristesse de faire part du décès de

HEIDI SCHNEEBERGER **née Keller**

survenu le 20 octobre 2014 dans sa 92e année.

Selon le désir de la défunte, une cérémonie aura lieu dans l'intimité.
La famille remercie chaleureusement l'ensemble du personnel de la Résidence
Colladon.

Cet avis tient lieu de faire-part.